

Velotour Velogruppe PlouschTeam Scherli vom 9. August 2019 - Murten

Beatrice Weyermann, 20.08.2019

Bei strahlendem, sonnigem, warmem, gegen Ende der Tour fast heissem Wetter, haben 14 Teilnehmer die Tour problemlos und mit Bravour gemeistert.

Sugiez - Murten - Salavaux - Villars le Grand - Gletterens - Portalban - Cudrefin - Sugiez
Liebe Alice, liebe Beatrice, liebes PTS-Leiterteam

, Die vorgesehene Velotour vom 07. August 2019 wurde infolge einer Schlechtwetterfront auf den

Freitag 09. August 2019 verschoben.

Bei strahlendem, sonnigem, warmem, gegen Ende der Tour fast heissem Wetter, haben 14 Teilnehmer die Tour problemlos und mit Bravour gemeistert.

Nach der gemütlichen „Einfahrphase“ bis zum Kaffeehalt in Salavaux, galt es kurz darauf, die Steigung

von Villard le Grand zu überwinden. Vom höchsten Punkt der Strecke aus hatten wir eine grandiose

Aussicht auf den Neuenburgersee. Nach den geografischen Erläuterungen von Fritz Matthis über das

Hinterland und die Umgebung des Neuenburgersees waren die Anstrengungen vom Aufstieg vergessen.

Nach dem Picknick in Gletterens, im wohltuenden Schatten, sowie dem Bestaunen der Segel- und

Motorboote im Hafenbecken fuhren wir weiter bis Portalban.

Im „Le Bateau Fribourg“ genossen wir bei Kaffee die Ambiance des altwürdigen Schiffs von 19L3. Der

im Schiff vorgeführte Film von 1965 bzw. 1966 zeigte das Prozedere der Hebung des Schiffs und den

Transport vom Hafen bis zum heutigen Standort vor dem Hotel. Das trockengelegte Schiff wurde

sanft renoviert und wird heute als Restaurant betrieben

Ein Dank an die Besitzer, Fam. Keusen, für die nette Gastfreundschaft, sowie an Hanna Werren für

das anstimmen des Dankeslieds.

Über Cudrefin ging es, mit viel Elan, nach 46 unfallfreien Kilometern wieder zum Ausgangspunkt

zurück.

Den verdienten Schlusstrunk genehmigten wir uns im „Hotel de la Gare“ in Sugiez.

Wohlbehalten konnten alle die Heimreise antreten.

Einen besonderen Dank an alle Teilnehmer für die gute Fahrdisziplin und an meine hilfreichen
Co-

Leitern Fritz und Arthur.

Freundliche Grüsse Franco

123456

<http://www.kg-koeniz.ch/de/blog/posts/Velotour-Aug.php>